

---

# CE-Konformitätserklärung

**Der Hersteller** Lupus-Electronics® GmbH



**Adresse** Otto-Hahn-Str. 12  
D-76829 Landau

**erklärt in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt / declares that the product**

**Typ** LUPUSNIGHT – LE 149HD  
(Art.No. 13111, EAN 4260195433939) (HAC-HFW3231E-ZH)

konform ist mit den Anforderungen und einschlägigen Bestimmungen der **Richtlinie 2011/65/EU** des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08.06.2011 (Richtlinie zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten), und der **Richtlinie 2014/30/EU** des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26.02.2014 (Richtlinie zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit).

complies with the requirements and the provisions of the **Directive 2011/65/EU** (the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment) and **Directive 2014/30/EU** (harmonization of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility) of the European parliament.

**und erfüllt die grundlegenden Anforderungen von: / and complies with the essential requirements of:**

EN 55032:2015  
EN 6100-3-2:2014  
EN 61000-3-3:2013  
EN 50130-4:2011+A1:2014



Die Konformität des Produktes mit den oben genannten Normen und Richtlinien wird durch das CE-Zeichen bestätigt.

A handwritten signature in purple ink, appearing to read "Philip Wolff".

Landau, den 19.10.2018

Philip Wolff, Geschäftsführer